



## Fotokreis feiert Jubiläum mit Ausstellung

Vor 25 Jahren gründeten begeisterte Hobby-Fotografen unter der Leitung von Heinz Hohenbrink den Fotokreis 88. Zu ihrem Jubiläum haben die 20 Mitglieder eine Ausstellung in der Volkshochschule organisiert. »Die 15 Fotografen haben jeweils ihre Lieblingsmotive ausgestellt. Die Bandbreite reicht über Architektur, Menschen und Tiere«, erklärte Peter Böttcher, Sprecher des Fotokreises. Die Bilder sind bis zum Herbst ausgestellt. »Besonders die

Dozenten der Kurse Deutsch als Fremdsprache gehen mit ihren Schülern auf unsere Fotos ein und erklären anhand dieser die deutsche Kultur«, sagte Peter Böttcher. Die ausgestellten Fotos wurden hauptsächlich in der Region aufgenommen, auch wenn der Fotokreis 88 bis zu fünf Mal pro Jahr im Norden und Westen Deutschlands unterwegs ist, um seine Reisefotografie zu perfektionieren und andere Motive vor die Linse zu bekommen. jug / Foto: Gresförder

